



## Gemeinde Eggstätt: Zwei neue Gesichter im Bürgerbüro

### Beitrag

**Alexandra Flach und Marco Roiatti – so heißen die beiden neuen Ansprechpartner im Bürgerbüro der Gemeinde Eggstätt. Zweiter Bürgermeister Hans Plank durfte die beiden neuen Mitarbeiter im Kreis ihrer Kolleginnen und Kollegen am 01. April offiziell begrüßen.** Die Prienerin Alexandra Flach hat ihre Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten am Landratsamt Rosenheim absolviert und anschließend dort als Sachbearbeiterin im Bereich Asyl-, Ausländer- und Staatsrecht gearbeitet. Neben Ihrer Tätigkeit im Einwohnermeldeamt wird Frau Flach die Ausbildung zur Standesbeamtin machen. Marco Roiatti aus Bergen ist gelernter Metzger und hat dann anschließend eine weitere Ausbildung zum Automobilkaufmann gemacht. Bevor er zur Gemeinde Eggstätt kam, war er als Fachassistent in der Eingangszone bei der Agentur für Arbeit in Traunstein tätig. Herr Roiatti ist in der Zentrale künftig die erste Anlaufstelle für die Bürgerinnen und Bürger.

Zweiter Bürgermeister Hans Plank wünschte den beiden neuen Verwaltungsmitarbeitern einen guten Start und viel Freude und Erfolg an ihrer neuen Tätigkeit.

Bericht und Foto: Gemeinde Eggstätt – von links: Alexandra Flach, Eggstätts 2. Bürgermeister Hans Plank und Marco Roiatti

**Jubiläumskonzert  
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER  
DER MÜNCHNER  
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr



Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)

### Kategorie

1. Wirtschaft

### Schlagworte

1. Bürgerbüro
2. Chiemgau
3. Eggstätt
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim